

Le 8 mars, faisons la grève féministe !

Le 8 mars, journée de lutte internationale pour les droits des femmes, nous serons en grève et en manifestation, mobilisé-es et en colère devant les attaques que subissent les droits des femmes et des minorités de genre, les inégalités qui perdurent, les discours misogynes et LGBTIphobes qui se déploient.

Lutter pour les droits des femmes et des minorités de genre,
c'est lutter pour les droits de tou-te-s !

Face aux attaques de leurs droits, face aux discours réactionnaires, les femmes et les minorités de genre construisent des solidarités, se mobilisent et luttent. Nos organisations syndicales participent à cette lutte et inscrivent le 8 mars dans leur agenda social, appelant à la grève et à manifestation.

Le 8 mars 2024 est à nouveau placé sous le signe de la conquête de l'égalité salariale, de la reconnaissance du travail des femmes. En 2024, il existe encore des écarts de salaire entre les hommes et les femmes, faute de sanctions prises à l'égard des entreprises qui enfreignent la loi. Les attaques que subissent les fonctions publiques, les primes qui se substituent aux indispensables augmentations de salaires participent à ces inégalités et les creusent. En 2024, ce sont encore majoritairement des femmes qui subissent les temps partiels contraints, qui occupent les emplois les plus précaires et pourtant essentiels.

Ce 8 mars s'inscrit dans la lutte que mènent nos organisations contre les violences sexistes et sexuelles. L'affaire Depardieu révèle les agressions sexuelles et les viols dans le monde du cinéma. Les prises de paroles courageuses des victimes imposent une réaction à la hauteur des différents scandales mis au jour. Il s'agit d'agressions et de viols en milieu professionnel. Le monde du cinéma est le miroir grossissant des violences sexistes et sexuelles que subissent les femmes sur leurs lieux de travail, et plus largement dans l'ensemble de la société, et de l'insuffisance prise en compte de leur parole, voire du mépris qu'on leur oppose. Trop souvent encore ce sont les victimes qui subissent les conséquences des révélations qu'elles ont eu le courage de faire, alors que les agresseurs jouissent d'une impunité révoltante. A ce titre, le soutien apporté par la Président de la République à Depardieu est un scandale qui dénonce l'hypocrisie de la prétendue prise en compte des violences sexuelles et sexistes. La grande cause des deux quinquennats est une mascarade ! Et cette mascarade est redoublée par les propos indécents sur le « réarmement démographique », instrumentalisation réactionnaire du corps des femmes.

Dans un contexte de conflits, ce 08 mars 2024, nous manifestons notre solidarité envers toutes celles qui subissent ces guerres, nous affirmons que nos corps ne sont pas des armes de guerres. Nous exprimons notre solidarité avec toutes celles qui luttent pour leurs droits et leur liberté.

Ce 8 mars 2024 prolonge notre mobilisation contre la loi immigration parce que les femmes migrantes sont les premières victimes des lois racistes qui frappent les personnes étrangères, les premières victimes de l'exploitation patronale qu'organisent ces lois. Ce 8 mars annonce la mobilisation du 19 mars dans la Fonction Publique : défendre les droits des femmes, c'est lutter contre le salaire au mérite, profondément inégalitaire au détriment des femmes. En 2024, ce sont encore majoritairement les femmes qui assument la « double journée », qui prennent les temps partiels de droit au risque de pénaliser leur carrière. Les tâches domestiques qu'elles assurent les éloignent des missions qui feraient « le mérite ». Lutter pour les droits des femmes, c'est aussi lutter pour des services publics de qualité et de proximité, qui rendent possible l'exercice de ces droits.

Le 8 mars faisons la grève féministe !

8 mars : journée internationale de lutte pour les droits des femmes

Face aux attaques du gouvernement, des droites et de l'extrême droite,
partout les femmes résistent !

GRÈVE FÉMINISTE et MANIFESTATION

Programme à ALBI

- * 11h 30 : place du Vigan, atelier pancartes
viens avec ton matériel et tes idées de slogans !
- * 12h 30 : repas partagé
- * 13h 30 : Assemblée Générale féministe
temps d'échange pour construire ensemble nos revendications
- * 14h 30 : DÉPART de la MANIFESTATION

08 mars, faisons la grève féministe !

